

ADDRESS

Polisi Bubarkan Pesta Miras, Respon Cepat Aduan Warga di Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Dec 2, 2024 - 16:31



Polres Tasik Kota – Sekelompok remaja yang tengah berpesta minuman keras (miras) di pinggir jalan, tepatnya di area Pasar Pancasila, Lengongsari, Kecamatan Tawang, Kota Tasikmalaya, digerebek oleh aparat kepolisian dari Tim Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota Minggu, 1 Desember 2024, dini hari.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, saat itu Tim Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota yang sedang melakukan patroli mendapat laporan dari masyarakat mengenai adanya pesta miras di lokasi tersebut.

Atas laporan tersebut, polisi segera bergerak menuju tempat kejadian. Setibanya di lokasi, petugas menemukan sekelompok remaja tengah asyik mengonsumsi miras di pinggir jalan.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, mengungkapkan bahwa pihaknya berhasil mengamankan sejumlah remaja yang tengah pesta miras dari beberapa lokasi di Kota Tasikmalaya.

"Saat didatangi polisi, sekelompok remaja yang tengah berpesta miras tidak dapat berlutuk," kata Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, kepada wartawan Minggu siang.

Sebelum dibawa ke Mapolres Tasikmalaya Kota, para remaja tersebut diinterogasi terlebih dahulu oleh aparat kepolisian.

"Sebelum dibawa ke Mapolres Tasikmalaya Kota, mereka kami interogasi terlebih dahulu," tambahnya.

Dari lokasi, polisi berhasil menyita sejumlah barang bukti, antara lain beberapa botol air mineral yang berisi miras jenis ciu, minuman cup berenergi, serta beberapa barang bukti lainnya.

"Pesta miras yang dilakukan sekelompok remaja ini sangat mengganggu kenyamanan warga setempat, terutama pengunjung dan pedagang di Pasar Pancasila," kata AKP Hartono.

Selain itu, pihak kepolisian juga berhasil mengamankan sejumlah remaja yang diduga tengah berpesta miras di beberapa lokasi lainnya, seperti di Jalan Ibrahim Adji, Kecamatan Indihiang, dan di Jalan Cibodas, Kecamatan Cisayong.

"Kami juga mengamankan sejumlah remaja yang diduga sedang pesta miras di beberapa lokasi di Kota Tasikmalaya," terang AKP Hartono.

AKP Hartono mengimbau agar masyarakat ikut berpartisipasi aktif dalam menjaga kondusivitas keamanan di wilayah masing-masing, terutama setelah Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya.

"Kami tidak akan pandang bulu dalam menegakkan hukum dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat di Kota Tasikmalaya," tutup AKP Hartono.